

[El hijo de George Soros tiene fácil acceso a los jefes de la Casa Blanca \(nypost.com\)](https://www.nypost.com)

Hijo de George Soros obtiene fácil acceso a la Casa Blanca, según muestran los registros

Por
[Rich Calder](#) y

[Mateo Sedacca](#)

Abril 8, 2023 8: 58am

[Actualizado](#)



Alexander Soros, hijo del magnate multimillonario George Soros, se ha convertido silenciosamente en un "embajador" de facto de la Casa Blanca. Anthony J. Causi

Un hijo del multimillonario George Soros se ha convertido silenciosamente en un "embajador" de facto de la Casa Blanca, haciendo al menos 14 visitas allí en nombre del hacedor de reyes de extrema izquierda desde que el presidente Joe Biden asumió el cargo, según muestran los registros revisados por The Post.

Alexander Soros, un prolífico recaudador de fondos demócrata por derecho propio al [que le gusta presumir de sus relaciones con los líderes mundiales en las redes sociales](#), obtuvo al menos una docena de reuniones con funcionarios de la Casa Blanca en 2022, según los registros de visitantes de la Casa Blanca recientemente [actualizados](#). Soros, de 37 años, también participó en otras dos confabulaciones allí a fines de 2021, según muestran los registros.

Sus últimos viajes incluyen visitar el 1 de diciembre con la asesora del entonces jefe de gabinete de la Casa Blanca, Ron Klain, Nina Srivastava, quien también trabajó en la campaña presidencial de Biden, según muestran los registros.

Más tarde esa noche, el joven Soros fue una de las 330 personas que asistieron a una [lujosa cena de estado](#) en el Jardín Sur de la Casa Blanca organizada por el presidente y la primera dama Jill Biden en honor al presidente francés Emmanuel Macron y la esposa de Macron, Brigitte.

Un día después, Alexander Soros, quien preside la poderosa y liberal red de concesión de subvenciones Open Society Foundations, fundada por su padre, se reunió con el asesor de la consejera de la presidenta Mariana Adame y el asesor adjunto de seguridad nacional Jonathan Finer, según muestran los registros.



Alexander Soros asistió a una cena de Estado en el Jardín Sur de la Casa Blanca en honor al presidente francés Emmanuel Macron. Alejandro Soros

Sus reuniones anteriores en la Casa Blanca incluyeron reuniones anteriores con Adame el 14 de octubre; Srivastava el 14 de septiembre; Finer el 15 de diciembre de 2021 y el 6 de octubre y el 15 de septiembre del año pasado, según los registros.

Soros también tuvo reuniones con Kimberly Lang, entonces asistente ejecutiva del Asesor de Seguridad Nacional, el 6 de octubre; y la ex asesora de Klain Madeline Strasser el 29 de octubre de 2021 y el 22 de abril de 2022.

No está claro qué se discutió en las reuniones, y la Casa Blanca no devolvió los mensajes.

Mike Howell, director del Proyecto de Supervisión de la Fundación Conservadora del Patrimonio, dijo que el fácil acceso al joven Soros a la Casa Blanca es preocupante considerando que la familia Soros ya ha "hecho un daño tremendo a nuestro país".



Alexander Soros preside la red liberal de concesión de subvenciones Open Society Foundations fundada por su padre. Anthony J. Causi

"La agenda de Soros es una de muerte y destrucción en nombre de las fronteras abiertas y el fin de la civilización occidental", dijo. "La administración Biden y el movimiento de fiscales deshonestos pueden ser [su] compra más dañina en Estados Unidos hasta la fecha".

La influencia de la familia Soros sobre la política de la Casa Blanca nunca ha sido más fuerte, según Matt Palumbo, autor de "The Man Behind the Curtain: Inside the Secret Network of George Soros".

"En toda la Casa Blanca, hay una bodega de Soros en algún lugar, y su hijo es el nuevo embajador de su padre", dijo Palumbo a The Post.

Los registros de la Casa Blanca muestran una lista expansiva de las reuniones de Soros con altos funcionarios:

- **12/2/2022: Mariana Adame, Asesora del Consejero Steve Ricchetti**
- **12/2/2022: Jon Finer, Asesor Adjunto de Seguridad Nacional**
- **12/1/2022: Cena de Estado en el jardín sur para el presidente francés Emmanuel Macron a la que asiste el presidente Biden**
- **12/1/2022: Nina Srivastava, asesora del entonces jefe de gabinete Ron Klain**
- **10/14/2022: Mariana Adame, Asesora del Consejero Steve Ricchetti (x2)**
- **10/6/2022: Jon Finer, Asesor Adjunto de Seguridad Nacional**
- **10/6/2022: Kimberly Lang, Asistente Ejecutiva del Asesor de Seguridad Nacional**
- **9/15/2022: Jon Finer, Asesor Adjunto de Seguridad Nacional**
- **9/14/2022: Nina Srivastava, asesora del entonces Jefe de Estado Mayor Ron Klain (x2)**
- **4/22/2022: Madeline Strasser, asesora del entonces jefe de gabinete Ron Klain**
- **12/15/2021: Jon Finer, Asesor Adjunto de Seguridad Nacional**

- **10/29/2021: Madeline Strasser, asesora del entonces jefe de gabinete Ron Klain**

Después de las elecciones presidenciales de 2020, el equipo de transición de Biden estaba lleno de liberales conectados a la red de Soros, y el gabinete de Biden también estaba armado con leales a Soros, dijo Palumbo.



Alexander Soros, visto aquí con el ex presidente Barack Obama, anotó 14 reuniones en la Casa Blanca en poco más de un año.

Entre ellos se encontraba Klain, ex miembro de la junta del ala de cabildeo del Center for American Progress Action financiado por Soros, un grupo de expertos liberal que impulsa los derechos al aborto, las políticas de cambio climático y otras causas.

[George Soros generalmente trata de mantener](#) un perfil más bajo, ejerciendo influencia donando bajo el radar a candidatos izquierdistas y canalizando dinero a causas liberales a través de sus Open Society Foundations y organizaciones sin fines de lucro relacionadas que fundó, que han repartido más de \$ 32 mil millones en todo el mundo desde 1984, [según su sitio web](#).

El húngaro de 92 años ha sido recientemente criticado por los conservadores que lo vinculan con los problemas legales del ex presidente Donald Trump.

Señalan que Soros padre [donará \\$ 1 millón en 2021](#) al comité de acción política izquierdista Color of Change que respaldó a Alvin Bragg, el fiscal de distrito de Manhattan que convocó al gran jurado que acusó a Trump a fines del mes pasado por cargos criminales por un presunto pago de dinero secreto.

Soros, cuyo pago a Color of Change fue parte de un esfuerzo mayor para financiar una revolución de la justicia penal destinada a abolir la fianza y desfinanciar a la policía, ha [negado](#) apoyar la campaña de Bragg directamente o incluso conocer al fiscal de distrito blando contra el crimen.

La politiquería de Alexander Soros es mucho más un libro abierto que la de su padre.

El joven Soros ha donado individualmente más de \$ 11 millones a comités de acción política izquierdistas desde 2010, incluidos [\\$ 2 millones en 2018 al PAC de la mayoría del Senado](#) sobre el que el líder de la mayoría Chuck Schumer (D-NY) tiene una gran influencia, según muestran los registros.

[Una revisión de su página de Instagram](#) lo muestra visitando a Schumer al menos nueve veces desde 2018, y posando con la ex presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi (D-Calif.) ocho veces.



Alexander Soros se jacta de sus relaciones con líderes mundiales y otros funcionarios electos en las redes sociales, incluida la ex presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi.

La cuenta también destaca fotos de él con su padre, así como con el ex presidente Barack Obama, la vicepresidenta Kamala Harris y otros demócratas prominentes en eventos de recaudación de fondos que organizó u otros eventos.

Anotar 14 reuniones en la Casa Blanca en poco más de un año sugiere que el joven Soros tiene "una influencia política descomunal en la administración Biden" que rivaliza con el fácil acceso que solo tienen unos pocos selectos como la presidenta de la Federación Estadounidense de Maestros, Randi Weingarten, dijo Tom Fitton, presidente del grupo conservador de vigilancia legal Judicial Watch.

George Soros está persiguiendo una "agenda ambiental agresiva", iniciativas de fronteras abiertas y otras causas de extrema izquierda queridas para él, agregó Fitton.



El joven Soros ha donado individualmente más de \$ 11 millones a comités de acción política izquierdistas desde 2010.

"No se distraiga con el nombre de Alex en el registro de visitantes; es un representante de George Soros con el que buscan reunirse en la Casa Blanca de Biden ... Todavía está tomando las decisiones, es su dinero, sus cimientos", insistió Fitton.

Pero es Alexander quien está más preparado de los cinco hijos del anciano Soros para eventualmente liderar la red política y filantrópica multimillonaria de su familia, dijo Scott Walter, presidente del grupo de expertos conservador Capital Research Center.

"Al igual que su padre, se acerca a la Casa Blanca y a los líderes del Congreso dispuestos a cumplir las órdenes de la familia en temas como el crimen, la inmigración, la política electoral y más, ya que los Soros explotan todo tipo de donaciones: dinero a partidos, grupos de gastos independientes y las llamadas organizaciones benéficas", dijo Walter al [Washington Examiner](#), que documentó por primera vez las excursiones a la Casa Blanca.

1224

¿Qué te parece? [Sé el primero en comentar.](#)

"No es de extrañar que los ex empleados y beneficiarios de sus fundaciones, grupos de donantes y tiendas de cabildeo se encuentren en toda la administración Biden, desde el Departamento de Estado hasta el Consejo de Política Nacional".

Un portavoz de Soros declinó hacer comentarios.

Reporte adicional de Jon Levine